



Axel Knoerig

Mitglied des Deutschen Bundestages

Deutscher Bundestag, Platz der Republik 1, 11011 Berlin
Tel.: 030/227 - 71729 - Fax: 030/227 - 76364
www.axel-knoerig.de - E-Mail: axel.knoerig@bundestag.de

Berlin, 10. Juni 2025

Knoerig: Abschied von Löwenherz nach 11 Jahren

Bundestagsabgeordneter übergibt Ehrenamt im Stiftungsrat an Nachfolger

Nach elf Jahren im Stiftungsrat des Syker Kinder- und Jugendhospizes Löwenherz hat der heimische Bundestagsabgeordnete Axel Knoerig das Ehrenamt an einen Nachfolger übergeben. Bei der kürzlich erfolgten Verabschiedung des Abgeordneten kamen die Verantwortlichen sowie langjährige Wegbegleiter zusammen.

Knoerig dankte laut Pressemitteilung allen Haupt- und Ehrenamtlichen für die gute Zusammenarbeit seit 2014. Gerne habe er damals die Aufgabe übernommen, um die heimische Einrichtung bei ihrer wichtigen Arbeit für schwerstkranke Kinder und Jugendliche einschließlich deren Familien zu unterstützen.

Aufgrund seiner zahlreichen Terminverpflichtungen in Berlin und im Wahlkreis übergab Knoerig nun das Amt an Jörg G. Nordenholz (ehemaliger Vorstandsvorsitzender der Volksbank Niedersachsen Mitte) und wünschte ihm viel Erfolg für diese „besondere Aufgabe“, die ihm immer sehr am Herzen lag.

In einem Rückblick auf die vergangenen Jahre hob Knoerig noch einmal einige Highlights wie seine Besuche mit der ehemaligen Bundesfamilienministerin Dr. Ursula von Leyen und der Berliner Taipeh-Vertretung hervor. Auch im Rahmen des „Tag des Sports“ habe er das Kinder- und Jugendhospiz gerne unterstützt. „Gerade das Einwerben finanzieller Spenden ist von hoher Bedeutung für diese Einrichtung“, so der Abgeordnete, der dem Hospiz auch in Zukunft weiter verbunden bleiben will.



Thorsten Mackenthun (Stiftungsrat), Fanny Lanfermann (ehem. Geschäftsführerin), Juliane Schulze (Geschäftsführerin), Gero Kettler (Mitglied im Vereinsrat), Heiner Brock (ehem. Pressesprecher / Stiftungskurator), Axel Knoerig MdB, Silke Sievers (stv. Geschäftsführerin), Barbara Frerker (ehem. Geschäftsführerin) Theo Lanfermann (Stiftungskurator) und Jörg G. Nordenholz (v.l.)

Foto: Kinderhospiz Löwenherz

PRESESEMITLEILUNG